

El PSOE anuncia que estudiará el cambio de la toma del Júcar-Vinalopó a Antella

El alcalde, Alejandro Soler, asegura que Jorge Alarte está ya trabajando para valorar la propuesta de los regantes

🕒 01:13 ★☆☆☆☆

Me gusta



M. A.

Uno de los asuntos abordados en la asamblea de la SAT San Enrique ha sido el trasvase del Júcar-Vinalopó. A este respecto, la sociedad agraria ilicitana lleva desde 2005 reclamando que se suba la toma del trasvase (que está en el Azud de la Marquesa) hasta Antella para que el agua sea de calidad y les sirva a los agricultores de la provincia, pero hasta ahora los regantes no han obtenido respuesta. Ayer, en la asamblea, los asistentes acogieron con sorpresa, y de buen agrado, el anuncio que hizo el alcalde ilicitano. Alejandro Soler trasladó a los socios de San Enrique que "vamos a exigir que se hagan las valoraciones que sean necesarias sobre una posible toma en Antella para garantizar que el agua sea de calidad y a un precio razonable". En este sentido, Soler señaló que el secretario general de los socialistas valencianos, Jorge Alarte, "está trabajando para valorar lo que sea necesario para que el agua que llegue a la provincia sea de calidad y a un precio asequible para los agricultores". Ángel Urbina, por su parte, afirmó que "es la primera vez que un alcalde socialista dice que se están valorando todas las posibilidades". Un anuncio que ha abierto de nuevo las esperanzas a los regantes.

Por otro lado, el presidente de la sociedad agraria recordó que como el agua que llega del trasvase a Villena "no es de calidad" los regantes de San Enrique decidieron llenar el embalse José Ramón García Antón "con agua de calidad de los pozos cedida solidariamente por las comunidades de regantes de la Junta Central de Usuarios".